



Sacapuntas

ALEJANDRO
MURATALEJANDRO MURAT,
EN LO SUYO

» Por cierto, quien ya inició su recorrido por el país como aspirante del PRI a la presidencia, es el ex gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat**. Ayer estuvo en Chihuahua, donde se reunió con varios sectores y les presentó su plataforma #PiensAMéxico, donde plasma su estrategia política, económica y social para el país. Es decir, trae proyecto propio. No como otros.

IGNACIO
MIEROTRA MALA
PARA LAYDA

» El líder de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, respaldó al dirigente nacional de su partido, **Mario Delgado**, para que se investigue a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, por los videoescándalos en los que aparecen funcionarios de su gabinete recibiendo fajos de billetes. Mala noticia para doña Layda, que hasta su partido pide indagarla.

ROSA ICELA Y ADÁN LLEVAN BUENAS NUEVAS

ROSA ICELA
RODRÍGUEZ

» La secretaria de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, y el titular de la Segob, **Adán Augusto López**, fueron protagonistas ayer en Monterrey, en la reunión con los gobernadores del norte del país. Además de informarles que aumentará 10% el Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública, se congratularon por la coordinación entre los tres niveles de gobierno. Ella les recordó que "en México no estamos condenados a la guerra, estamos destinados a la paz".

MIROSLAVA
CARRILLOCONVENIO,
CON EL
EDOMEX

» El Órgano Superior de Fiscalización del Edomex, a cargo de **Miroslava Carrillo**, y la UIF de la SHCP, comandada por **Pablo Gómez**, firmarán un convenio sobre mejores prácticas. Esto, para fortalecer los esfuerzos de la Auditoría mexiquense en la prevención y combate al lavado de dinero en las entidades fiscalizables.

MIGUEL
DÍAZ-CANELLA REUNIÓN SERÁ
EN CAMPECHE

» Se confirmó lo adelantado en este espacio, respecto a la visita del mandatario de Cuba, **Miguel Díaz-Canel**. El canciller **Marcelo Ebrard** detalló que llegará a Campeche este sábado, donde sostendrá una reunión con el presidente **López Obrador**. Su visita culmina el domingo, y a algunos sorprendió que no venga a la CDMX.